

SG Essen-Schönebeck IV. – TuS 84/10 I. 1:5 (1:2)

Aufstellung: Scholle – Boateng (Eichhorn) – Schuster – Bardenhagen – Weinrich (Cernuta) – Weißelburg – Steinert (Hahnke) – Keutgen – Galuska – Owusu Mensah - Feind

Tore: Owusu Mensah

Auch an diesem Sonntag verlor unsere Mannschaft gegen einen ambitionierten B-Ligisten.

In Halbzeit 1 kam man eigentlich ganz gut ins Spiel und führte nicht ganz unverdient mit 1:0. Torschütze zum 1:0 war Dave Feind, der einen Kopfball von Tim Weinrich ins Tor verlängerte. Nach dem der Gast aber einen Foulelfmeter dankend annahm und verwandelte, war es ein unhaltbarer Freistoß, der zum 1:2 Zwischenstand führte. Geknickt und mit einem Rückstand im Petto ging es dann mal wieder in die Pause.

Nach der Pause, war es dann 84/10, die zur spielbestimmenden Mannschaft wurde. Immer wieder wurden Stellungsfehler gnadenlos ausgenutzt und so erhöhte sich das Ergebnis schlussendlich auf 1:5. Aus unserer Sicht natürlich bitter, aber wenn man die ganze Woche aufgrund von vielen Kranken und Verletzten nicht trainieren konnte, dann fehlt einfach die letzte Luft, um irgendwie Gegenwehr leisten zu können. Wir müssen jetzt in einem klärenden Gespräch am kommenden Freitag die Weichen für die restliche Spielzeit stellen und erhoffen uns durch einen kommunikativen Austausch eine Besserung der Trainingsbeteiligung, aber auch im miteinander. Wir haben vieles aufzuarbeiten und genau da wollen wir auch in dem umfassenden Gespräch ansetzen. Nur wenn man in Zukunft als Team agiert und an einen Strang zieht, dann ist für unsere Mannschaft nach der negativen Serie auch wieder etwas möglich.